

News Release

Jaga Kamtibmas Tetap Kondusif, Polsek Jereweh Laksanakan Patroli Dialogis MANTAP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NEWSRELEASE.ID](https://sumbawabarat.newsrelease.id)

Dec 31, 2024 - 10:07



SUMBAWA BARAT, NTB – Polsek Jereweh, Polres Sumbawa Barat, melaksanakan patroli dialogis dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Desa Beru, Kecamatan Jereweh, Kabupaten Sumbawa Barat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 30 Desember 2024, pukul 22.10 WITA, sebagai tindak lanjut dari dukungan terhadap Program Presisi

Kapolri No. 2 tentang Pemantapan Harkamtibmas dan peraturan yang dikeluarkan oleh Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat.

"Patroli ini dipimpin oleh anggota piket SPKT Polsek Jereweh yang memberikan imbauan kepada masyarakat untuk menjaga situasi tetap kondusif menjelang pergantian tahun," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kapolsek Jereweh, Iptu Ardiyatmaja.

Dalam kesempatan tersebut, petugas mengingatkan warga untuk tidak membunyikan petasan dan kembang api pada malam pergantian tahun baru, serta tidak menggunakan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Selain itu, petugas juga mengajak warga untuk berkoordinasi dengan aparat penegak hukum setempat, termasuk Polsek terdekat, guna menjaga keamanan dan kelancaran aktivitas masyarakat tanpa adanya gangguan. Petugas mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor, yang mungkin terjadi mengingat Kabupaten Sumbawa Barat sudah memasuki musim penghujan.

Polsek Jereweh juga mengimbau kepada masyarakat yang berencana bepergian ke luar daerah untuk merayakan tahun baru agar memastikan pintu dan jendela rumah terkunci dengan baik untuk mencegah tindakan kriminal.

"Melalui patroli dialogis ini, Polsek Jereweh berharap dapat terus menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya, serta menciptakan rasa aman bagi masyarakat dalam menghadapi pergantian tahun," imbuhnya. (Adb)